

# POLRI

## Polresta Mataram Gelar Binrohtal dan Shalat Gaib untuk Korban Bencana Aceh, Sumut, dan Sumbar

Syafruddin Adi - [MATARAM.POLRI.NET](http://MATARAM.POLRI.NET)

Dec 4, 2025 - 09:39



Mataram, NTB – Polresta Mataram melaksanakan kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) yang dirangkaikan dengan Shalat Ghoib untuk mendoakan korban bencana alam di Aceh, Sumatera Utara, dan Sumatera Barat. Kegiatan ini

berlangsung khidmat di Musholla Mapolresta Mataram, Kamis (04/12/2025).

Acara tersebut diikuti oleh segenap Pejabat Utama (PJU), para perwira, bintara maupun ASN Polri di lingkungan Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Hendro Purwoko SIK., MH., melalui Kasi Humas Polresta Mataram AKP Heri Santoso SH., menjelaskan bahwa kegiatan Binrohtal merupakan agenda rutin sebagai sarana pembinaan spiritual para personel.

“Binrohtal adalah program pembinaan untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan, baik bagi personel Polri maupun ASN Polri,” terangnya.

Pada kesempatan kali ini, rangkaian kegiatan diawali dengan membaca Al-Qur’an bersama, dilanjutkan dengan tausiah, doa bersama untuk keselamatan institusi, dan ditutup dengan pelaksanaan Shalat Ghoib untuk para korban bencana alam.

AKP Heri Santoso menegaskan bahwa penyelenggaraan Shalat Ghoib merupakan bentuk empati Polresta Mataram atas musibah yang menimpa masyarakat di Aceh, Sumut, dan Sumbar.

“Ini adalah bentuk kepedulian kita kepada saudara-saudara kita yang sedang ditimpa musibah,” ujarnya.

Kegiatan Binrohtal diyakini menjadi pilar penting dalam pembentukan mental personel Polri. Dengan pondasi iman dan takwa yang kuat, diharapkan setiap anggota dapat terhindar dari perbuatan menyimpang dan mampu menjalankan tugas dengan penuh integritas.

“Keimanan dan ketakwaan adalah benteng hati bagi setiap personel. Hal ini penting sebagai pengawas diri agar terhindar dari pelanggaran hukum maupun pelanggaran agama,” tutupnya.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, Polresta Mataram berharap semangat kebersamaan, kepedulian, dan kualitas moral para personel terus meningkat demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.(Adb)